

FEDERACIÓN ARGENTINA DEL TRABAJADOR DE LAS UNIVERSIDADES NACIONALES PERSONERÍA GREMIAL 1394/74 ADHERIDA A CGT Y 62 ORG.

Av. Belgrano 3768 - CP 1210 - TE: (011) 4 956-8000 Pag. Web. www.fatun.org.ar - e-mail: fatun@fatun.org.ar

COMUNICADO



El colectivo Nodocente organizado sindicalmente en la FATUN, ante los sucesos que son de dominio público pero no mediatizados por los medios hegemónicos de prensa, utilizando una antigua técnica de esconder las informaciones para que la mayoría del Pueblo no las conozca manifestamos nuestro preocupación por medidas políticas, económicas y sociales que está sufriendo el Pueblo Argentino ante decisiones instrumentadas por el Gobierno Nacional.

El fuerte ajuste económico y la elevación de los índices inflacionarios que hoy golpea de manera contundente el bolsillo de la clase trabajadora y de los sectores de menores recursos demuestran que el presente inmediato, solo podrá enfrentarse con propuestas y contribuciones que puedan enriquecer la vida cotidiana de los trabajadores argentinos como así también al sistema universitario estatal y por ende a todos los Trabajadores que a ella pertenecemos.

Debemos también expresar nuestra preocupación por hechos que pretendiendo justificar medidas de acción directa, como manifestaciones y prácticas de protestas en la vía pública, se pretenda disolver tomando como base el protocolo de seguridad como lo resuelto recientemente aprobado por el PEN y nos inducen a pensar que para que se pretenda cambiar la realidad social de nuestro país, es necesario agotar todas las instancias de diálogo y acuerdos para llegar a un presente inmediato de paz social.

Ante ello debemos manifestar que los Trabajadores Nodocentes organizados en la FATUN, históricamente hemos sido solidarios, con todos aquellos que han sufrido y sufren acciones de injusticia manifiesta, en cualquier región de nuestro país.

Todas éstas acciones de acompañamiento de los que más sufren, han sido compartidas con decisiones tomadas, debatidas, consensuadas y acordadas en el marco del camino orgánico de nuestra estructura sindical Nacional.

Esta práctica sindical también nos llevó a acompañar y ser solidarios con los sindicatos que representan a trabajadores que pudieran ser atacados.

La FATUN ha definido en situaciones similares actuar con responsabilidad y contar con la mayor información posible, para definir acciones con la clase trabajadora en su conjunto.

La prioridad de la FATUN siempre ha sido la defensa del trabajo de las plantas Nodocentes acordadas, en cada una las universidades nacionales y seguirá siéndolo.

Una vez concluidas las reuniones que se están realizando entre la FATUN, con los funcionarios nacionales, se establecerán y procederán, con los mecanismos que nos rigen y que están establecidos sindicalmente.

"Los Trabajadores Nodocentes somos artífices de nuestro propio destino v no instrumento de la ambición de nadie"

CABA, 24 de febrero de 2016

MESA EJECUTIVA

ASOCIACIONES ADHERIDAS REPRESENTANTES DE LOS TRABAJADORES NODOCENTES DE LAS UNIVERSIDADES NACIONALES DE: